



那覇市首里当蔵町3-6-1
沖縄キリスト教短期大学
電話 32-5161
発行人 金城重明
編集人 学報編集委員会
印刷所 沖縄コロニー印刷
電話 (77)2096

この催しは、昨年夏のワークシップにおいて、学校と同窓会との連携を深めることの必要性が話し合われたことにヒントを得て企画されたものである。その後、同窓生の学院祭への積極的な参加に続いた。この企画がたんに「相互関係を歌い聽衆を魅了した」(五月五日朝刊)

学生よ! マンガ週刊誌を捨て

図書館へ行こう!!

大のマリーザ・デイ・ルツン先生は、故国イタリアと類似点の多い沖縄で真剣にイタリア語と取り組んでいる人たちの姿を見て感激の面持ちだった。もう会話のできる者もいて、沖縄の「イタリア語事始め」は着々と実を結びつつあるようだ。

なお、四月から初級科、中級科の二クラスが開設された。

(学生部長)
島袋本学講師の担当で、授業は、ラボ室、テープレコードをフルに活用して進められた。二月の末に特別講師として招へいした東京外語

英語科による市民講座の一環として、「イタリア語公開講座」が昨年十一月にスタート、音楽家、会社員、教員、主婦など二十余人が受講した。

島袋本学講師の担当で、授業は、ラボ室、テープレコードをフルに活用して進められた。二月の末に特別講師として招へいした東京外語

大学に入学していく多くの若者が、知的好奇心に燃え、自己実現を求めて大学に入り、学問を究め、技術を修得し、教養を身につけるという目標をもつていてるなら、何と素晴らしいことであろう。ところが現実には、そのような目的意識を持つ者は少なく、ただ漫然と大学生になる者が多いといふ。従つて、勉強する気持も乏しい彼らはしらけていると言わわれている。

このようないしらけが学生の学問に対する興味をそぎ、ひいては彼らを無知に導く恐れがないとはいえない。「なぜ自分は大学に居るのか」が厳しく問われてしかるべきだ。

全国大学生協連レポートによれば、講義終了後、図書館を利用する学生が非常に少ない。図書館が、本来、大学教育課程の重要な一環であるなら、大学図書館はもっと多くの学生に利用されるべきである。利用されない原因として、(1)図書館の蔵書と学生の求めめる図書との間に食い違いがあるのか、(2)蔵書の絶対数が少なく、そのため求めに応じられないのか、(3)図書館を利用しなくて初めて、その本来の機能を果たしたといえるのだ。

図書館は本(情報資料)を保存するためには在るのではなく、本を読むために在る。図書館は利用されないと、その本は見習つて希望に向つて頑張つて下さい。

(英語科講師)

いのか、があげられる。図書館利用の問題は深く大きい。

「大学教育の制度は、学生が図書館を広範囲に利用することを基礎としている」といわれているよう

に、大学図書館は、

そのによって最も人間に育てられる人間の育成を目的とする。講義教室(一般化、推理等)と読書(図書館)とのこのようないかねばならない刺激が、自己教育に寄与する。

西銘図書主任

その昔、古代エジプト王アトトレマイオス3世は彼の図書館の稀本収集のために、著者から借りた原稿で写本を作りそれを返したという説がある。学外の利用者が当館に期待する資料は宗教書を中心に、

洋書整理作業一切。(2)和漢書の分類。(3)新聞資料に関する事。

(4)統計作成(図書館利用状況)

(5)製本及び修理。(6)業務に伴う各用紙簿の印刷。(7)投書に対する回答。その他、図書館発行の印刷物等の校正。各種館内掲示。館内労務。カウンタ業務(週二回)等。

私は主に和書を担当している具志堅です。私の仕事は本が入りますと、まず登録をし受入帳簿に書きこみます。その後NDC(日本十進分類)に基づいて分類をしますが、その前にその本についていろいろ調べたりする事が多々あります。その後カード作成の仕事にかかります。ラベルも貼られ

たところ皆さんの手元に届くと

いうわけです。

図書館員プロフィール



西銘図書主任



那漢治長

英語科講師

英語科

